Objeto: Silber-pinkfarbene Sandalette, Roger Vivier, Paris Museu: Museum Weißenfels - Schloss Neu-Augustusburg Zeitzer Straße 4 06667 Weißenfels 03443 / 302552 info@museum-weissenfels.de Coleção: Damenschuhe, Designerschuhe, Schuhe VI 3472 a.b. D Número no inventário:

## Descrição

Das silber-pinkfarbene Paar Sandalette bzw. Slingbacks wurde von der Marke Roger Vivier unter Kreativdirektor Bruno Frisoni entworfen. Das Vorderblatt besteht aus einem Band, das zum Fuß hin silberglänzend (mit Kunststoff?) belegt ist. An der Oberseite ist ein pinkfarbenes, gefaltetes Satinband aufgenäht, das mit Silberfarbe besprüht wurde. Die Schuhspitze ist leicht abgerundet. Das Fersenteil mit dem Riemen ist silberfarben mit einer mit Strass besetzten Schnalle, innen ist es mit weißem, rauen Baumwollgewebe ausgekleidet. Auf die gefütterte, pinkfarbene, mit Satin bezogene Decksohle wurde das Label "Roger Vivier, Paris" genäht. In die schwarze, glatte Laufsohle wurde das Logo, die Größe 37 und "Made in Italy" geprägt; sie wurde über die Absatzfront gezogen. Der mit pinkfarbener, rauer Baumwolle bezogene Pfennigabsatz verläuft gerade. Das Plateau ist silberglänzend (Kunststoff?).

Roger Vivier (\* 1907 in Paris, † 1998 in Toulouse, Frankreich) war ein französischer Modedesigner, der vor allem Schuhe entwarf und dabei unter anderem als erster 1954 den Stiletto-Absatz entwickelte.

Der Schuh gelangte über den Förderverein des Museums Weißenfels über die Aktion "Paten gesucht!" in die Sammlung.

Patenschaft: Brigitte Lahse, Weißenfels

### Basic data

Material / Técnica: Satin, Baumwolle, Kunststoff?, geklebt, genäht

Dimensões:

L max. 18,0 cm; B max. 8,0 cm; H max. 20,5 cm, Absatz max. 13,8 cm

#### **Events**

Criado em quando Década de 2010

quem Roger Vivier (1907-1996)

onde Paris

Criação quando Década de 2010

intelectual

quem Bruno Frisoni (1960-)

onde Paris

# **Etiquetas**

• Paar

- Pfennigabsatz
- Plateauschuh
- Plástico
- Riemen
- Sandália
- Slingbacks
- Stiletto

## Bibliografia

• Deutsches Ledermuseum, Schuhmuseum Offenbach (2014): Schuhwerke: Roger Vivier. Offenbach am Main